

Lauriane Tresserre
a commencé un herbier.

Alors
nous on s'est dit
qu'on allait partir à la cueillette aussi.



Nous avons commencé notre promenade sur le site de Lauriane en nous attardant sur son projet d'herbier comme elle nous l'avait conseillé.

C'est ici

>>>>> <https://lauriane.wordpress.com/2020/04/17/herbier/>



Elle y explique très bien comment reproduire les gestes de son enfance qu'elle réactive aujourd'hui.

Pour cela il faut :

- Cueillir quelques plantes
- Les poser sur une feuille et en dessiner le contour
- Puis colorier les formes obtenues en frottant directement les plantes sur le papier

Et... TADAAAAAM !

C'est beau, c'est prenant, ça donne envie d'en faire encore et encore...

Et surtout, maintenant on sait quoi faire quand on n'a plus de crayons de couleur !



Une activité proposée par
Jessica Ruiz, doctorante en Arts
Maman de Dune, Pia et Amaury